



CONFERÊNCIA INTERNACIONAL  
AMAZÔNIA E NOVAS ECONOMIAS



EDIÇÃO Nº 2 - JULIO 2023

## EN BRASÍLIA, CONFERENCIA SE PRESENTÓ A AUDIENCIAS ESTRATÉGICAS

En el evento, que reunió alrededor de 150 personas, representantes de la minería hablaron sobre prácticas sostenibles en el sector y reafirmaron su compromiso con el desarrollo socioeconómico sostenible de la Amazonía. La presentación de la Conferencia Internacional Amazonía y Nuevas Economías (Belém, 30/8 al 1/9) para representantes de gobierno, líderes sectoriales, parlamentarios, embajadores y periodistas, se llevó a cabo el miércoles (12/7) en la sede del Instituto Brasileño de Minería (IBRAM), en Brasilia (DF).



El director general de IBRAM, Raül Jungmann, destacó que “la Amazonía está en el centro del tema de la crisis climática y cómo superarla. Por eso, el sector minero brasileño decidió abrazar la Amazonía. Abrazarla significa que queremos no solo preservarla, sino también desarrollarla”. El Secretario de Medio Ambiente y Sostenibilidad del Estado de Pará, Mauro O' de Almeida, nos comenta sus expectativas sobre los resultados del evento. “De las discusiones realizadas por IBRAM, tendremos buenos contenidos para aplicar en las políticas públicas”.



Para la ex ministra de Medio Ambiente, Izabella Teixeira, “Brasil es un país que se está postulando a crear soluciones para su proceso de desarrollo. Y, más que eso, soluciones para lograr la erradicación del hambre y la desigualdad en este país”. También se dirigieron a los presentes el director de Relaciones Institucionales de Vale, Luiz Ricardo Santiago y la gerente senior de Relaciones Institucionales de Hydro, Paula Marlieri.



ACCEDE AL SITIO WEB  
OFICIAL EN QR CODE  
Y APRENDE MÁS

Realização:



Patrocínio  
Master:



Patrocínio  
Prata:



Patrocínio  
Bronze:



Patrocínio  
Energia:



Patrocínio  
Lítio:



Composição  
Cultural:

UMA CONCERTAÇÃO PELA  
AMAZÔNIA

Apoio  
Institucional:



CONFERÊNCIA INTERNACIONAL  
AMAZÔNIA E NOVAS ECONOMIAS